

CHU de Nantes. Vie à l'hôpital

Underground Paradise au CHU de Nantes

7 septembre 2018. Service sécurité de l'Hôtel-Dieu



Les bureaux du service sécurité de l'Hôtel-Dieu se dotent d'une bien jolie vue ! Le staff sécurité est au sous-sol du bâtiment, les fenêtres donnent sur une étroite cour intérieure et un mur de béton de 150 m², noirci par les années, leur cache la lumière ! Pas très réjouissant ! Lassés ils réagissent et font appel à plusieurs collectifs de graffeurs ! Nantes est bien dotée en la matière et cinq compagnies se présentent. Très vite le collectif Eta Sigma remporte les suffrages ! Très à l'écoute de l'équipe ils envisagent un monde onirique et végétal mais inspiré du film Avatar. Les contraintes techniques sont nombreuses mais les quatre graffeurs réalisent la prouesse en quatre jours ! Inespéré pour les équipes ébahis devant la performance !





